

## Can I make an income tax payment over the phone or online?

আমি কি ফোন বা অনলাইনে আয়কর পরিশোধ করতে পারি?

هل يمكنني دفع ضريبة الدخل عبر الهاتف أو عبر الإنترنت؟

There is currently no online or over the phone payment options for income tax. The only way to make income tax payments right now are as follows:

1. Put payment (**check or money order only – NO CASH**) in an envelope addressed to the Income tax department and put in the drop box located outside of Hamtramck City Hall.
2. Put payment (**check or money order only – NO CASH**) in an envelope addressed to the City of Hamtramck Income Tax Department, 3401 Evaline St. Hamtramck, MI 48212 and then mail it to the City.
3. Put payment (**check or money order only – NO CASH**) in an envelope addressed to the City of Hamtramck Income Tax Department, P.O. Box 209 Eaton Rapids, MI 48827 and then mail it to our processing center.

**\*\* For all the above options, please include account # or last 4 of SSN; name; and tax year. If you are on a payment plan, please note that and the years involved on that payment plan.**

বর্তমানে আয়করের জন্য কোন অনলাইন বা ফোন পেমেন্ট অপশন নেই। এই মুহূর্তে আয়কর পরিশোধ করার একমাত্র উপায় হল:

আয়কর বিভাগের উদ্দেশ্যে লেখা একটি খামে পেমেন্ট (চেক বা মানি অর্ডার - কোন নগদ নেই) রাখুন এবং হ্যামট্রামক সিটি হলের বাইরে অবস্থিত ড্রপ বক্সে রাখুন।

হ্যামট্রামক আয়কর বিভাগ, ৩৪০১ ইভালাইন সেন্ট হ্যামট্রামক, এমআই ৪৮২১২ এবং তারপর সিটিকে পাঠানো একটি খামে পেমেন্ট (চেক বা মানি অর্ডার - কোন নগদ টাকা নেই) রাখুন।

হ্যামট্রামক আয়কর বিভাগ, পি.ও. বক্স ২০৯ ইটন র ্যাপিডস, এমআই ৪৮৮২৭ এবং তারপর আমাদের প্রসেসিং সেন্টারে মেইল করুন।

**\*\* উপরোক্ত সকল অপশনের জন্য, অনুগ্রহ করে অ্যাকাউন্ট # অথবা SSN এর শেষ 4 অন্তর্ভুক্ত করুন; নাম; এবং কর বছর। আপনি যদি পেমেন্ট প্লানে থাকেন, তাহলে দয়া করে সেই পেমেন্ট প্লানের সাথে জড়িত বছরগুলি লক্ষ্য করুন।**

لا يوجد حاليا على الانترنت أو عبر الهاتف خيارات الدفع لضريبة الدخل. الطريقة الوحيدة لسداد مدفوعات ضريبة الدخل الآن هي على النحو التالي:

1. وضع الدفع (شيك أو المال فقط - لا النقدية) في مغلف موجهة إلى إدارة ضريبة الدخل ووضعها في مربع فطرة تقع خارج قاعة مدينة هامtramck.

2. وضع الدفع (شيك أو المال فقط - لا النقدية) في مغلف موجهة إلى مدينة Hamtramck ضريبة الدخل إدارة، 3401 إيفالين سانت هامتراميك، MI 48212 ومن ثم إرسالها إلى المدينة.

3. وضع الدفع (شيك أو المال فقط - لا النقدية) في ظرف موجه إلى مدينة Hamtramck ضريبة الدخل قسم، P.O. مربع 209 إيتون رابيدز، MI 48827 ومن ثم إرسالها إلى مركز المعالجة لدينا.

\*\* بالنسبة لجميع الخيارات المذكورة أعلاه، يرجى تضمين الحساب # أو آخر 4 من SSN؛ الاسم، ولكن، ولكن وضريبة السنة. إذا كنت على خطة الدفع، يرجى ملاحظة ذلك والسنوات المعنية في خطة الدفع هذه.

### How can I pay my income tax bill while City Hall is closed?

كيف يمكنني دفع فاتورة ضريبة الدخل الخاصة بي أثناء إغلاق مبنى البلدية؟

সিটি হল বন্ধ থাকা অবস্থায় আমি কিভাবে আমার আয়কর বিল পরিশোধ করতে পারি?

See above answer.

উপরের উত্তর দেখুন।

انظر أعلاه الجواب.

Where do I send requested documentation pertaining to my business license?

আমি আমার বিজনেস লাইসেন্স সম্পর্কিত অনুরোধকৃত কাগজপত্র কোথায় পাঠাবো?

أين يمكنني إرسال الوثائق المطلوبة المتعلقة بترخيص العمل الخاص بي؟

- Put documents in an envelope addressed to the Income tax department and put in the drop box located outside of Hamtramck City Hall.
- Put documents in an envelope addressed to the City of Hamtramck Income Tax Department, 3401 Evaline St. Hamtramck, MI 48212 and then mail it to the City.

আয়কর বিভাগের উদ্দেশ্যে লেখা একটি খামে কাগজপত্র রাখুন এবং হ্যামট্রামক সিটি হলের বাইরে অবস্থিত ড্রপ বক্সে রাখুন।

হ্যামট্রামক আয়কর বিভাগ, ৩৪০১ ইভালাইন সেন্ট হ্যামট্রামক, এমআই ৪৮২১২ এবং তারপর শহরে মেইল করুন।

1. وضع الوثائق في ظرف موجه إلى إدارة ضريبة الدخل ووضعها في مربع قطرة تقع خارج قاعة مدينة هامتراميك.

2. وضع وثائق في ظرف موجه إلى مدينة هامتراميك ضريبة الدخل إدارة، 3401 إيفالين سانت هامتراميك، MI 48212 ومن ثم البريد إلى المدينة.

Where can I get tax forms?

আমি ট্যাক্স ফর্ম কোথায় পেতে পারি?

أين يمكنني الحصول على نماذج الضرائب؟

All income tax forms can be found at the City's website [www.hamtramck.us](http://www.hamtramck.us).

সকল আয়কর ফর্ম [www.hamtramck.us](http://www.hamtramck.us) শহরের ওয়েবসাইটে পাওয়া যাবে।

يمكن الاطلاع على جميع نماذج ضريبة الدخل على موقع المدينة [www.hamtramck.us](http://www.hamtramck.us).

What can I do if I am unable to pay my full income tax balance OR have multiple years of past due income tax balances?

যদি আমি আমার সম্পূর্ণ আয়কর ব্যালেন্স পরিশোধ করতে অক্ষম হই অথবা অতীতের বকেয়া আয়কর ব্যালেন্সের একাধিক বছর থাকে তাহলে আমি কি করতে পারি?

ماذا يمكنني أن أفعل إذا كنت غير قادر على دفع رصيد ضريبة الدخل الكامل أو لدي عدة سنوات من أرصدة ضريبة الدخل المستحقة الماضية؟

Don't ignore it. Call the Income Tax Office at: 313-800-5233 extension 363 to discuss payment plan options.

এটা উপেক্ষা করো না। পেমেন্ট প্ল্যান অপশন নিয়ে আলোচনা করতে আয়কর দপ্তরে কল করুন: ৩১৩-৮০০-৫২৩৩ এক্সটেনশন ৩৬৩।

لا تتجاهله اتصل بمكتب ضريبة الدخل على: 313-800-5233 تمديد 363 لمناقشة خيارات خطة الدفع.